

Productos falsificados

Muchas veces, tendemos a pensar que comprar un producto falsificado daña únicamente a las empresas, a sus marcas, que dejan de ganar por comprar esa alternativa más barata. Lo cierto es que los productos falsificados constituyen un peligro importante también para los consumidores desde el punto de vista de su salud, seguridad e integridad.

Entonces, cuando pensemos en abaratar costos en este fin de año, hagámoslo en forma consciente e informada. Comprar un juguete falsificado no nos garantiza su origen ni su estándar de calidad. No sabemos de qué material está hecho o si puede generar algún tipo de falla que pueda provocar un accidente. Lo mismo ocurre con el maquillaje, algunos accesorios e incluso prendas de vestir, pues no sabemos si sus componentes cumplen con estándares de calidad y reglamentación sanitaria.

A lo anterior, se suma que generalmente los productos falsificados son fabricados en países con condiciones laborales precarias, no pagan IVA y muchas veces generan ganancias que financian crimen organizado a nivel internacional. Suma y sigue.

Compremos con calma, informados y res-

Celular como teléfono

Observando las noticias de las formalizaciones y demandas judiciales es posible darse cuenta de que el celular es un verdadero diario de vida, en que uno cree que al borrar, todo desaparece, pero la verdad es que todo queda en esa nube, misteriosa, invisible, que está en todas partes y nadie la puede ver.

Se ha perdido la privacidad. Si buscas en las redes algún producto de interés, luego aparecen en ellas publicidad de los productos requeridos. Así, con las RRSS, aplicaciones, mensajes, publicaciones y otros, un hacker puede tener una visión completa de nuestra personalidad, gustos, tendencia política, estatus social y económico, y quizás saber más de uno, que uno mismo. Si toda esta información cae en malas manos, estaremos en muy mala situación.

¿No será que debemos usar el celular solo para hablar por teléfono?

Marcos Concha Valencia

ponsablemente, para así no lamentar consecuencias de malas decisiones. Cuando hagamos el ejercicio de ponderar calidad/precio, pensemos en nuestro beneficio como consumidores e incluyamos en la ecuación, la seguridad y la salud de nosotros mismos. No pensemos que estamos afectando derechos de marcas registradas, sino que hay más riesgos que beneficios al comprar un producto falsificado.

Agustina Davis Komlos

Los pajaritos

Si había algo que detestaba de la teleserie de Mega "El señor de la Querencia" eran los sonidos y música de fondo, ya que en todas, pero en todas las escenas de exterior colocaban unos sonidos de "pajaritos" para dar la sensación de estar en el campo. El problema es que repetían una y otra vez, sin parar, el mismo sonido. Demasiado molesto.

Ahora, en su nueva producción "Los Casablanca" están usando los mismos sonidos, de los

mismos pajaritos, en sus exteriores, una y otra vez sin parar.

¿Cómo los editores y musicalizadores no se fijan en esos detalles? Se pasan de la raya.

Jaime Sánchez

Gestión amable

Escribo esta nota con el fin de agradecer de todo corazón la oportuna, profesional y amable gestión de la señorita Pia Villarroel Ponce, coordinadora de Terreno del Aeropuerto Nuevo Pudahuel. Ella se preocupó de reagendar un nuevo vuelo a España, que mi hermano perdió por negligencia de la línea aérea española.

La señorita Pía le puso paños fríos a la situación, que en verdad estaba muy tensa, y con dedicación, profesionalismo y carácter supo darle una pronta solución a este tremendo problema que se nos había presentado. Gracias a ella, todo fue resuelto de buena manera.

Cristian Daniel Díaz Vergara

Envíe sus cartas a cartas@lun.cl, incluyendo nombre, cédula de identidad y número de teléfono.